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―藍川東中学校 PTA 会長・西尾 さおりさん 

先月のはじめに、藍川東中学校の文化交流会があ

り、生徒たちが合唱を披露してくれました。合唱は伝統

として受け継がれて

いる４本柱のひとつ

ということもあり、どの

クラス・学年も心を合

わせ、練習を重ねて

今日を迎えたんだと

伝わってくる素晴ら

しい合唱でした。 

そして生徒たちの合唱の前には、地域の方々で結

成されたサングリーンクラブの皆さんによる合唱を聞く

ことができました。特に披露された曲の中の「遠い日の

歌」は私が中学の頃に合唱した思い入れのある曲だっ

たので、様々なことが思い出され、目の前の生徒たち

に重ね合わせ懐かしい気持ちに満たされました。心穏

やかな幸せなひと時を過ごすことができました。また、

歌声を聞いて人とのつながり合い、たかめあって何か

を成し遂げることの素晴らしさを改めて実感しました。 

中学生の皆さん、サングリーンクラブの皆さん、素敵

な歌声をありがとうございました。          □■ 
            
 

 余暇を楽しむ  ハンドメイドマーケット  

―桐が丘支部・西村 恒子さん 

１０月２４日（木）第１回ハンドメイドマーケットが開催さ

れ私も参加しました。 

手作り作品を売るといった思い

は全くなく、廃物利用（トイレットペー

パーの芯、新聞紙など）で何かでき

ないかとつねづね思っていました。 

ある時、ちょっとしたきっかけでブローチを作ってみ

たところ、自分でも嬉しくなるようなかわいいものができ

たので、今も余暇を楽しみながら続けています。 

初めて売ることに多少の戸惑いもありドキドキしまし

たが、お客様に買っていただいた時はとても嬉しくなり、

一層力が入ると共に楽しくなりました。 

出店者の方とは初めての出逢いでしたが、次第に話

もはずみ楽しい一日でした。無事に終わることができた

ことに感謝しています。ありがとうございました。  □■                       

 

―3 年 2 組・三宅 光さん 

私は、すごく充実した文化交流会になったと思いま

す。最初は、正直、こんな難しい歌、完成できるのかな

あと不安だったけど、クラス全体で本気でぶ

つかりあって団結することができた。今までの

（１年生、２年生の時）文化交流会より一番力

を入れて取り組めたので良かったです。 

―３年２組・小南 佳加さん 

今まで、当たり前のように合唱をしていたけ

ど、義務教育が終わってからは合唱をする機

会はないので、すごく良い経験だったのだな

あと思いました。１００人以上で１つの曲をつくりあげるこ

とは、すごく難しいことだと思うので、私たちはすごいこ

とをしていたのだなあと思いました。卒業まで合唱をが

んばりたいです。 

―３年２組・神谷 沙耶香さん 

最初、この「名づけられた葉」を選んだときは、ここま

で難しいとは思いませんでした。パート練習が始まって

も、全然音がとれずに、焦り、何度も諦めかけました。で

もパート内やクラスで声をかけ合って練習し、本番では

合唱を成功させることができて本当にやってよかったと

思います。                              □■ 
 
 

 消防団  貴方の力が必要なのは今です 

―中消防団芥見分団副分団長・岩井 洋司さん 

今年は、台風の数が多く大型だったような気がしま

すが、１１月の声を聞き、ようやく台風の心配が無くなっ

たと思えば急に寒くなりましたね。 

ストーブの近くに洗濯物を干さないで下さ

い！！関東では震度３以上の地震が例年

より多いと TV で言っていました。 

・タンスなどの転倒防止策は済みましたか？ 

・火災報知器は付いていますか？ 

・地震、雷、火事、オヤジの備えは大丈夫ですか？ 

・一番心配なのは？震災？火災？？恐妻？？？ 

先日、秋の火災予防運動で、芥見東・南の少年消防

クラブの皆さんと一緒に広報活動をしました。元気よく

広報活動をして頂きありがとうございました。 

消防団員募集中です。男女問いません。あなたの

力が必要です！一緒に頑張りましょう！！     □■     

藍東中文化交流会 素敵な歌声をありがとう＆文化交流会の合唱を終えて 

※この文化交流会でサングリーンクラブの皆さんによって「みどりっこちゃんの歌」が発表されました 
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ゆるキャラグランプリ「みどりっこちゃん」の応援ありがとうございました。結果は８６３位／１，２６０体 
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 視察研修  「地域福祉の理想郷」を 

―京都府南丹市園部町民生委員会会長・木村 明美さん 

台風一過の爽やかな秋の日となった１０月１７日、民

生児童委員２６名が芥見東へ視察研修に伺い、大変お

世話になりました。皆様お忙しい中を私たちのためにお

時間をたっぷりお取りいただき、「見守り愛チーム」の活

動についてのコンセプトから、具体的な活動の中身まで、

また「小さな手助け」とのお

見事とも言える連携を詳し

くご説明いただきました。 

私たち一同深く感銘を受

けました。地域の安全・安

心とその地に暮らす人たち

が住みたい町、住み続けたい町、となるための２５０余名

のリーダーの方たちの活動。その核となって目標を大き

く、活動は地道にコツコツと導かれている会長様はじめ

幹部の皆様のご労苦を思います時、その活動は一朝一

夕に出来るものではないと感じました。 

芥見東の活動は地域ぐるみで見守り合う住民の意識

をつくっていく、先駆的な取り組みとして全国に広まって

いくことと思います。本当にありがとうございました。□■ 

 

 地域活性化  手作りと生演奏を楽しむ 

―芥見東自治会連合会理事・堀 敏彦 

芥見東まちづくり協議会の一翼として、“き･ず･な”の

会と音楽同好会が新たに参画しました。地域活性化の

ため住民主体の地域事業を目的とした活動です。 

 “き･ず･な”の会は、手作り作品を紹介し販売するハン

ドメイドマーケットが１０月２４日にバロー芥見店で催され

ました。会場ではみなさん

が興味深く品定めをし、

買い求めてみえました。

次回は１２月４日（水）、同

バローで行われます。 

 また音楽同好会は、音

楽によるまちづくりの推進を目的とし、第一回目は９月２

７日に凰ふれあいホールで開催されました。１０月、１１

月も同ホールで行われ、参加されたみなさんを魅了しま

した。次回はＪＡＺＺの演奏会が１２月１４日（土）に開催さ

れます。この地域で生演奏を聴き楽しむことができること

は、大変喜ばしいことと思います。 

高齢化が進む地域において、“き･ず･な”の会および

音楽同好会が新たな活力になり、地域文化の向上にな

ることを願っています。                       □■ 

 紅葉が丘市営  子ども会に入りませんか 

―子ども会育成者協議会・TK さん 

昨年度末、紅葉が丘市営子ども会は会員数が減少し

休会せざるを得ない状況となっていました。しかし、自治

会や子ども会育成者協議会のみな

さんの協力を得て続けられることに

なりました。 

今年の夏には、小学生の子ども

を持つ保護者の方と、子ども会の話

し合いを持ちました。集まった方たちは、「子どもは地域

の子どもたちと交流させたいので子ども会には入りたい。

でも…。」と言われました。「でも…」の中身は家庭によっ

て違いましたが、入会することへ不安があると言われま

す。しかし、そんなふうに大人が話し合っているそばで、

子どもたちはみんなで仲良く遊んでいました。そんな姿

を見て、やっぱり地域の子ども同士で交流させたいとい

う気持ちの強くなった方は多かったのではないでしょうか。

この話し合いの後に入会してくれる子が増えました。 

紅葉が丘市営子ども会はこれからがスタートです。入会

したい方は子ども会役員に気軽に声をかけてくださいね。 

□■ 

 生活委員  子どもの登下校時の見守り    

―桐が丘支部自治会長・松久 健一さん 

今年度は地域の自治会長とは別に、芥見東小学校

PTA の地域生活委員とし

ても活動させていただい

ております。 

PTA 会員のみなさまに

も朝の忙しい時間の中で、

旗当番に参加して交通安全にご協力いただき、大変助

かっております。また地域のみなさま、見守り隊のみなさ

まにも温かい目で子どもたちを見守っていただき、感謝

の気持ちでいっぱいです。 

そんな中で多少気になるのが、団地内での自家用車

のスピードの出し過ぎと、譲り合う気持ちが足りない気が

します。団地内の道路は狭く、細い歩道との交差点も多

いです。ヒヤリとする場面に出くわすことがありました。私

自身も含め車に乗る立場の人間が、もっとゆとりを持っ

て運転していただけるよう願います。 

年配の方々だけでなく、子どもたちを含む弱い立場の

方々を、温かく守っていける地域づくり

が大切であると感じております。 

今後とも皆様の温かい目で見守って

いただけるようお願いします。   □■ 


